

LUZINAY

La 30^e édition du vide-greniers du RCS attire la foule

Françoise Granjon



Lydie Jamet, au poste du PC de l'organisation.

Cette 30^e édition du vide-greniers du Rugby club de la Sévenne, fut une journée exceptionnelle, ce dimanche 27 avril. Le record du nombre d'exposants fut presque atteint, puisque 700 stands ont déballé dans toutes les rues du village, dont certains étaient sur place depuis l'aube, pour essayer d'avoir le meilleur emplacement. Et ce sont quelque 5 000 visiteurs, qui chinjaient tout au long de la journée essayant de dénicher l'objet rare pour un prix modeste. La renommée acquise au fil de ces 3 décennies, a fait de cet évènement l'un des plus importants du département. Les bénévoles étaient peut-être fourbus à la fin de journée mais heureux du cru exceptionnel de cet anniversaire, et pourront souffler les 30 bougies avec la satisfaction d'une belle réussite. C'était ainsi jour de fête au RCS et dans le village, et le rendez-vous de la convivialité et du partage, valeurs que fédère le ballon ovale même au-delà des stades.



Les bénévoles du RCS étaient heureux de porter les couleurs du club pour la 30 e édition du vide-greniers. Photos Le DL/F.G. Solidaire Pour, une association du tissu luzinois, fidèle au vide-greniers du RCS.



À la restauration, kebab à déguster.



Le maire Christophe Charles, présent sur son stand dès l'aube.